

# Journée Papilles et Pupilles à Villecroze

Alors que les bureaux de vote français se penchaient sur le sort de l'Europe, une quarantaine de membres de l'association et consort prenaient le bus pour Villecroze, village du Haut-Var.

En milieu de matinée, nous étions attendus par Laëticia et Andy, chargés de la dégustation et de la visite de la cave, au domaine viticole de Château THUERRY. Ce domaine comprend plus de 340 hectares, dont 40 ha de vignes et 550 oliviers, et en son cœur une majestueuse bastide, dont les origines remontent aux Templiers, nichée au cœur d'un terroir exceptionnel.

Scindés en deux groupes, l'un bénéficiait d'une présentation et dégustation des différents vins du domaine, à l'ombre des platanes tandis que l'autre visitait la cave et son chai moderne, l'un des plus beaux chais contemporains du monde. Autant vous dire que l'absorption de ces breuvages de bon matin a rendu la troupe plutôt joyeuse.



Nous avons apprécié la présentation, par Laëticia, des différents vins, accompagnée d'une dégustation animée et généreuse des trois principales gammes en trois couleurs.

Pendant la visite de la cave, au cœur du chai circulaire et gravitaire, nous avons appris comment la thermorégulation naturelle du bâtiment, le contrôle des températures des cuves et un taux d'hygrométrie idéal font de cette cave un lieu conceptuel, unique et innovant. Les explications pertinentes d'Andy sur les méthodes de vinification et de mise en bouteille des vins ont clôturé cette visite.

C'est donc guillerets et un peu en retard que nous avons déjeuné au « Bis-



trot gastronomique Les Sources » à Villecroze. Le chef nous avait concocté un repas avec des produits régionaux dont nos papilles en frétilent encore !

L'après-midi, nos pupilles ont eu leur lot d'émerveillement lors de la visite du village de Ville-croze, accompagnés par Maud, notre guide dynamique et sympathique, de l'office de tourisme. Ce village se découvre à pied, dans son labyrinthe de ruelles étroites avec ses passages voûtés, ses arcades, ses placettes, son campanile et ses fontaines pour la fraîcheur.

Nous avons été conquis par l'authenticité de ce village provençal, qui a conservé son caractère médiéval avec ses

arcades et ses ruelles étroites.

Au pied de ce charmant dédale, nous avons découvert le joli Théâtre de Verdure, ses cyprès taillés et ses mûriers de Provence dont les rames (feuilles) servaient à nourrir les vers à soie. Juste

avant le départ, nous avons pu admirer l'impressionnante falaise de tuf, sa cascade qui alimente les bassins du parc situé en contrebas mais surtout qui abrite les grottes troglodytiques à l'origine du nom de la commune « ville



creuse ».

Enchantés par ces découvertes, nous avons repris le bus destination Antibes, au rythme des chants joyeux suscités par cette belle journée.

**Frédéric DIOT**

